

World Athletics anuncia su gala del año

Image not found or type unknown



Logo World Athletics

La Habana, 19 oct (JIT) .- La habitual gala con lo mejor del atletismo en el año comenzó a ser noticia desde la World Athletics (WA), que ratificó el reparto de premios en 10 categorías durante una ceremonia pactada para principios de diciembre venidero.

Los reconocimientos para los excepcionales competidores de uno y otro sexo se erigen como el atractivo principal de un programa que incluye apartados para menores de 20 años, los entrenadores, el llamado Premio Inspiración, también el de las federaciones miembro, Mujer del Año, el Premio del Presidente y el de fotografía.

«Como siempre, los premios mundiales de atletismo reconocerán a los atletas que se han desempeñado al más alto nivel durante todo el año, teniendo en cuenta no solo los juegos olímpicos, sino también los circuitos de un día», dijo el presidente de WA, Sebastian Coe.

El titular de una de las federaciones más importantes del deporte internacional reconoció que en algunas zonas del mundo se enfrentaron mayores desafíos, provocados por la pandemia de la covid-19, y ello complicó el proceso de nominación.

«Sin embargo, vimos algunos avances impresionantes en los Juegos Olímpicos de Tokio 2020 y esperamos que esos atletas tengan más oportunidades de brillar el próximo año, con cinco eventos de la Serie Mundial de Atletismo y un calendario completo de reuniones de un día en el calendario», aseguró.

Las nominaciones para atletas del año (masculino y femenino) se darán a conocer el miércoles y jueves próximos. Los 10 propuestos en uno y otro sexo fueron tenidos en cuenta luego de los análisis de un panel de expertos en estadística.

Para la votación podrán sumarse por la vía digital aficionados de todo el planeta, así como las federaciones nacionales y los miembros de WA.

Estrellas Emergentes será la categoría destinada a los sub-20 años y serán cinco hombres e igual cantidad de muchachas los nominados a anunciarse entre el 8 y el 9 de noviembre.

Con el Premio al Logro se distinguirá al entrenador que según el criterio de los expertos haya logrado una mayor prosperidad para su atleta, en tanto el Premio Inspiración será para un individuo o colectivo con trabajo particularmente alentador.

El 11 de noviembre se divulgarán las seis naciones que optarán por el Premio Federaciones Miembro, en recompensa por sus aportes al desarrollo del atletismo en 2021.

Una fémina con su vida dedicada al campo y pista recibirá la distinción Mujer del Año; y con el Premio del Presidente se honrará a alguien con servicio excepcional en favor del deporte.

Los expertos reunidos en un panel recibirán propuestas fotográficas a partir del 25 de octubre y el 16 de noviembre anunciarán las tres imágenes finalistas.

Durante los próximos días se incrementará el flujo de noticias relacionadas con la gala y de seguro crecerá la polémica en cuanto a los méritos de un nominado por sobre otro.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/274247-world-athletics-anuncia-su-gala-del-ano>



Radio Habana Cuba